

MAGAZINE

Polda Jabar Gelar Program Makan Siang Bergizi Untuk Siswa Siswi Sekolah Dasar di Kab. Sumedang

Ciamis - CIAMIS.MAGZ.CO.ID

Nov 12, 2024 - 09:35



Dalam melaksanakan Program Presiden RI yaitu Asta Cita, Polda Jawa Barat telah melaksanakan uji coba program makan siang gratis untuk siswa SD sebagai langkah strategis dalam membangun generasi emas Indonesia.

Kegiatan ini bertempat di dua lokasi yaitu SDN Kenanga Cikeruh Kec

Jatinangor, Kab Sumedang dan SDN Sayang Kec. Jatinangor Kab. Sumedang, Senin (11/11/2024).

Program ini telah dijalankan hampir setiap hari sebagai bentuk persiapan peluncuran serentak di seluruh wilayah.

Kabid Humas Polda Jabar Kombes Pol. Jules Abraham Abast S.I.K. mengatakan bahwa Program makan siang gratis ini diberikan kepada 162 siswa siswi SDN Kenanga dan 353 siswa siswi SDN Sayang dengan menu 4 sehat 5 sempurna. Adapun menu makanan yang telah disediakan terlebih dahulu dilakukan pengecekan melalui tes lab oleh tim dari Bid Dokkes Polda Jabar. Hasil dari pada pengecekan tersebut dinilai cukup baik dan layak diberikan kepada para siswa SDN Kenangan.

"Menu yang disajikan meliputi nasi, buah, sayur, ayam, Air mineral dan susu. Program ini akan diterapkan di sekolah - sekolah lainnya. Kepolisian akan terus mendukung program pusat ini." ujar Jules Abraham.

Adapun proses memasak program makan siang bergizi untuk siswa siswi SD tersebut menggunakan dapur lapangan Sat Brimob Polda Jabar.

Tujuan Program ini adalah untuk menyeimbangkan asupan gizi dengan kebutuhan aktifitas anak, baik aktifitas fisik maupun berfikir yang diharapkan akan menghasilkan siswa berkualitas.

"Uji coba program makan siang gratis di Jawa Barat menunjukkan kesiapan pemerintah daerah dan kepolisian dalam mendukung program nasional ini, sehingga diharapkan dapat berjalan dengan lancar dan memberikan manfaat bagi para siswa, mencegah stunting, meningkatkan kualitas pendidikan serta melahirkan generasi penerus bangsa yang sehat dan berkualitas." ungkapnya.

Hadir pada kesempatan tersebut Wadir Lantas Polda Jabar, Anggota Dit Lantas Polda Jabar serta Anggota Sat Brimob Polda Jabar.